
 
 

Wettbewerb: Literatur in leichter Sprache 

 

Allgemeines zum Wettbewerb: 

capito Wien ist Mitglied des capito-Netzwerks.  
Wir übersetzen schwer verständliche Texte in leicht verständliche Information. 
Auch literarische Texte.  
Das hat uns auf die Idee gebracht:  
Wir schreiben einen Wettbewerb für Literatur in leichter Sprache aus.  
Wir zeigen damit:  
Man kann in leichter Sprache schreiben, und es ist Kunst. 
Denn auch Kunst und Kultur sollen barrierefrei sein. 

Teilnahmeberechtigt sind alle Personen aus dem deutschsprachigen Raum,  
die literarische Texte in leichter Sprache schreiben können und wollen.  
Wir möchten damit besonders die Absolventinnen und Absolventen  
unserer Lehrgänge und Workshops ansprechen.  
Aber auch alle anderen Menschen sind angesprochen,  
ihre leicht verständlichen Texte einzureichen. 
Der erfolgreiche Abschluss des capito Lehrgangs oder der Besuch  
eines capito Workshops ist daher nicht Voraussetzung für die Teilnahme.  

Die Teilnahmebedingungen: 

Einreichen können Sie alle Ihre literarischen Werke in deutscher Sprache,  
die den Kriterien für leichte Sprache entsprechen. 
Diese Kriterien finden Sie hier: https://www.leichte-sprache.org/die-regeln/  

Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer kann nur einen Beitrag einreichen.  
Umfang des Beitrages: maximal 7000 Zeichen inkl. Leerzeichen. 

Einreichunterlagen: 

 Beitrag bitte als Word-Datei. 

 Kurzer Lebenslauf. 

 Einreichformular, ausgefüllt und unterschrieben. 

Einsendeschluss ist der 28. Februar 2021. 

https://www.leichte-sprache.org/die-regeln/


 
 

Bewertungskriterien: 

Die Qualität der eingereichten Texte wird von einer Jury bewertet. 
Die Jury achtet besonders darauf: 

 Die Fähigkeit, die Kriterien von leichter Sprache anzuwenden.   

 Die literarische Qualität des Textes. 
 

Die Prämierung: 

Die ausgewählten Texte werden in einem Erzählband veröffentlicht.  

Die besten 3 Einreichungen werden außerdem prämiert.  
Die 3 Gewinnerinnen und Gewinner erhalten ein Preisgeld: 
 
1. Platz: € 500 
2. Platz: € 300 
3. Platz:  €200 

Die Preisverleihung findet im Sommer 2021 statt. 

 

Rückfragehinweis und Einsendungen bitte an:  

capito Wien  

Mag.a Doris Becker-Machreich 

d.becker-machreich@capito-wien.at  

Tel. 01 718 22 66-871 

mailto:d.becker-machreich@capito-wien.at

